



Académie des Confréries du Languedoc & du Roussillon en Occitanie

Un outil d'intelligence artificielle, PDF.AI, accessible ici <https://pdf.ai/documents> permet de travailler sur des documents PDF.

Nous lui avons demandé de résumer notre charte et règlement intérieur en 20 lignes, en anglais puis en français.



Nous espérons que ces résumés vous seront utiles.

La demande et le résumé en anglais :



resume in 20 lines



The Académie des Confréries du Languedoc & du Roussillon en Occitanie is a federation of confraternities in the Occitanie region of France. Its main goal is to preserve the common heritage of the region, including its traditions, gastronomy, culture, and folklore. Members are expected to behave responsibly and respectfully towards each other and towards the common goals of the federation. The federation is governed by an Assembly, a Board of Directors, a Steering Committee, and a Bureau. The federation is committed to respecting the differences and specificities of each member. It prohibits any attempt to appropriate or imitate the rituals, attributes, and vocabulary of other confraternities. The federation also has a duty to protect its members from any attempt at collusion or unfair competition. The federation does not have the power to perform intronisations, but it can recognize individuals for their contributions to society. The federation is democratic and independent of political, religious, and economic powers.

p. 1

The Académie des Confréries du Languedoc & du Roussillon en Occitanie is a federation of confraternities in the Occitanie region of France. Its main goal is to preserve the common heritage of the region, including its traditions, gastronomy, culture, and folklore. Members are expected to behave responsibly and respectfully towards each other and towards the common goals of the federation. The federation is governed by an Assembly, a Board of Directors, a Steering Committee, and a Bureau. The federation is committed to respecting the differences and specificities of each member. It prohibits any attempt to appropriate or imitate the rituals, attributes, and vocabulary of other confraternities. The federation also has a duty to protect its members from any attempt at collusion or unfair competition. The federation does not have the power to perform intronisations, but it can recognize individuals for their contributions to society. The federation is democratic and independent of political, religious, and economic powers.

La demande pour un résumé en français :



resume in french in 20 lines



L'Académie des Confréries du Languedoc & du Roussillon en Occitanie est une fédération de confréries qui vise à préserver le patrimoine commun de la région. Les membres doivent faire preuve de dignité, de loyauté et de désintéressement, ainsi que de camaraderie, de bienveillance, de fraternité et d'amitié. Les confréries signataires ont une obligation de solidarité envers celles qui seraient victimes d'une concurrence déloyale. L'Académie est respectueuse des institutions républicaines et indépendante de tous pouvoirs politiques, religieux et économiques. Elle est administrée horizontalement par une Assemblée Générale, un Conseil d'Administration, un Comité de Direction et un Bureau. Les intronisations ne sont pas de la compétence de l'Académie, mais elle peut s'enrichir de personnalités choisies pour leur représentativité et autres qualités reconnues dans la société civile. Les anciens Présidents et Administrateurs peuvent se voir attribuer un titre honorifique. La charte et le règlement intérieur ont été validés le 11 mai 2023 à Argelès-sur-Mer.

L'Académie des Confréries du Languedoc & du Roussillon en Occitanie est une fédération de confréries qui vise à préserver le patrimoine commun de la région. Les membres doivent faire preuve de dignité, de loyauté et de désintéressement, ainsi que de camaraderie, de bienveillance, de fraternité et d'amitié. Les confréries signataires ont une obligation de solidarité envers celles qui seraient victimes d'une concurrence déloyale. L'Académie est respectueuse des institutions républicaines et indépendante de tous pouvoirs politiques, religieux et économiques. Elle est administrée horizontalement par une Assemblée Générale, un Conseil d'Administration, un Comité de Direction et un Bureau. Les intronisations ne sont pas de la compétence de l'Académie, mais elle peut s'enrichir de personnalités choisies pour leur représentativité et autres qualités reconnues dans la société civile. Les anciens Présidents et Administrateurs peuvent se voir attribuer un titre honorifique. La charte et le règlement intérieur ont été validés le 11 mai 2023 à Argelès-sur-Mer.